



Nombre de la alumna:

Vanessa Ivette Rodas Martínez

Nombre del profesor:

Oscar Fabián González Sánchez

Nombre del trabajo:

“Ensayo”

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7° Cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: “A”

Ocosingo, Chiapas a 16 de Octubre de 2020.

RELACION E IMPORTANCIA DE LA SALUD PÚBLICA CON LA ENFERMERIA COMUNITARIA

En este tema se hablara acerca de la importancia que tiene la salud pública con relación a la enfermería comunitaria, son temas muy importantes, pero además debe ser aún más importante para nosotros como alumnos que estamos estudiando enfermería ya que debemos de tener esos temas muy claros y sin ninguna duda, para que de igual manera podamos realizarlo de una manera clara y precisa para nuestra práctica.

En el libro de salud pública y enfermería comunitaria estuve leyendo acerca de este tema y lo que pude comprender, se dice que la salud pública se dedica al estudio de la enfermedad y sus factores determinante, pero así también haciendo promoción, protección y prevención a la salud, para que de ante mano se pueda mejorar la salud hacia las demás personas. Entonces en salud pública existen prevenciones y se dividen en tres que sería: prevención primaria, prevención secundaria y prevención terciaria.

En la prevención primaria: se hacen medidas tomadas para poder prevenir alguna aparición de una enfermedad, entonces va dirigido a grandes grupos de alguna población y en ejemplos como pláticas y folletos a realizar para poder educar a las personas, también poder promover alguna vacuna para las personas del misma población.

Prevención secundaria entonces ahí se hacen medidas y que se toman para así poder detectar alguna enfermedad a temprana hora y de esa manera poder ofrecer alguna cura hacia el paciente y hacer prevalencia. Porque es donde esta en riesgo el grupo de personas de la población.

Entonces en la prevención terciaria ahí se pueden realizar medidas que son tomadas para poder tratar ya la enfermedad del paciente que se ha detectado y limitar algunas cosas que puedan afectar en la salud del paciente, pero también prevenir las complicaciones, además de eso establecer una rehabilitación hacia el paciente y pueda haber recuperación.

Entonces se dice que el personal de enfermería es un elemento clave para poder ofrecer el cambio hacia la población.

Entonces la enfermería comunitaria realiza algunas funciones y tareas para poder mejoramiento de la salud dentro del grupo de personas en una población (comunidades). Porque la enfermería comunitaria tiene como gran respaldo o como algo sujeto a la comunidad dentro de sus acciones que están totalmente dirigidas a la población. Dentro del trabajo que realiza con sus ejercicios integrales con los conceptos y métodos también se basa en la ciencia de la salud pública para poder seguir promoviendo, protegiendo, previniendo, mantener y restaurar la salud dentro de la comunidad, pero para llevar a cabo cada acción de enfermería se debe utilizar diferentes métodos epidemiológicos en las actividades que se realicen dentro de la comunidad y así poder contribuir en la identificación de las necesidades de salud en la población. Así entonces se debe llevar a cabo con un diagnóstico para los grupos que comparten las mismas necesidades de salud dentro de la población. Dentro de lo mismo sociedad determinar las necesidades que ya existen y realizar la planificación de los servicios y evaluar la mejora que exista.

Se debe llevar a cabo la planificación y realizar acciones de prevención desde los tres niveles que salud pública establece para poder movilizar los recursos individuales de la comunidad para ayudar a poder alcanzar los mejores niveles de salud. Dentro de eso poder conseguir la participación de la comunidad en la ejecución de los programas relacionados con la salud y el bienestar de la población.

Por último se debe evaluar el impacto que se ha logrado de cada una de las acciones sobre la atención que se brindó dentro de la comunidad.